2025-06-18

Mañanera de Claudia Sheinbaum en vivo: resumen de la conferencia matutina del miércoles 18 de junio de 2025

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.ejecentral.com.mx/nuestro-eje/mananera-de-claudia-sheinbaum-en-vivo-resumen-de-la-conferencia-matutina-del-mi ercoles-18-de-junio-de-2025

Durante la conferencia matutina de este miércoles 18 de junio, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó el informe nacional sobre las condiciones climáticas y los avances en materia de infraestructura, destacando el ingreso del huracán Erick y las medidas de prevención desplegadas.

La titular de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, acompañada por los gobernadores Evelyn Salgado Pineda (Guerrero) y Salomón Jara Cruz (Oaxaca), advirtió que el fenómeno ya alcanzó la categoría 1 y mantiene vientos sostenidos de 120 km/h, con posibilidad de intensificarse a categoría 2 en las próximas horas.

Zonas en alerta y acciones coordinadas ante el impacto del huracán Erick

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) mantiene la alerta amarilla en la zona de prevención que abarca desde Puerto Ángel, Oaxaca, hasta Acapulco, Guerrero. Las autoridades estiman que el huracán podría impactar entre San Pedro Mixtepec (Oaxaca) y Acapulco (Guerrero).

En respuesta, se activaron de forma anticipada el Plan DN-III y el Plan Marina, movilizando a casi mil elementos de las Fuerzas Armadas, así como a servidores públicos federales en ambas entidades. También participan la Guardia Nacional, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), la Secretaría de Marina (SEMAR), la CFE, la CONAGUA, la SICT y los gobiernos estatales y municipales.

Los Consejos Estatales de Protección Civil y el Centro de Mando permanecen en alerta permanente, mientras que las autoridades locales han iniciado labores de perifoneo y comunicación por redes sociales para informar a la población sobre los riesgos. Desde las 20:00 horas del martes, se suspendió la navegación marítima en la región.

Sigue leyendo: Huracán Erick EN VIVO: trayectorias, alertas y afectaciones en México, minuto a minuto del 18 de junio

Corredor Interoceánico impulsa desarrollo del sureste mexicano

La presidenta Claudia Sheinbaum presentó este miércoles 18 de junio los avances del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, un proyecto clave para el desarrollo territorial de Veracruz, Oaxaca, Tabasco y Chiapas. Esta plataforma multimodal, que ya es una realidad, conectará los océanos Atlántico y Pacífico a través de 1,200 kilómetros de vías férreas, distribuidas en las líneas Z, FA y K.

La infraestructura incluye 610 puentes, 41 estaciones, 8 patios de trasvase y más de 1,500 obras de drenaje transversal, lo que permitirá una carga proporcional a la capacidad operativa de los puertos de Dos Bocas, Coatzacoalcos, Salina Cruz y Puerto Chiapas. Ocho de los 14 Polos del Bienestar ya están concesionados, según informó la mandataria.

Diálogo con Trump y propuesta para una cumbre económica

Durante su gira internacional, Sheinbaum sostuvo una llamada telefónica con el expresidente Donald Trump,

quien se disculpó por no concretar la reunión bilateral en el marco del G7 debido a la situación en Medio Oriente. La presidenta planteó un Acuerdo General en materia de seguridad, migración y comercio, al que Trump respondió de forma favorable. También subrayó la necesidad de reconocer a los mexicanos que viven y trabajan en Estados Unidos.

Además, sostuvo reuniones con líderes de Canadá, India, Alemania, Corea del Sur, Brasil y la Unión Europea, donde se fortalecieron acuerdos de inversión y cooperación. En ese contexto, México fue propuesto como sede para una futura Cumbre Económica para el Bienestar, con invitados del G7.

Sigue leyendo: 'Es un verdadero honor tenerla': Sheinbaum es reconocida por Primer Ministro de Canadá

Polémica por iniciativa del Infonavit

Ante las críticas por la propuesta del titular del Infonavit, Octavio Oropeza, sobre ofrecer facilidades a personas que ocupan viviendas abandonadas, Sheinbaum aclaró que no se trata de despojar a propietarios legítimos. Señaló que existen alrededor de 800 mil viviendas deshabitadas debido a malas prácticas en el pasado, por lo que se realiza un censo para identificar cada caso y buscar soluciones en el marco legal, sin recurrir a desalojos.

Te recomendamos: ¿Invasores podrán comprar casas del Infonavit? Rosa Icela aclara condiciones del programa de regularización

Libertad de expresión y rechazo a leyes de censura

La presidenta se pronunció en contra de la ley sobre ciberacoso aprobada en Puebla, la cual ha sido señalada por medios de comunicación como una posible herramienta de censura.

"Estamos a favor de la libertad de expresión", expresó, al tiempo que pidió a los gobiernos estatales garantizar este derecho, refiriéndose también al caso del comunicador Jorge Luis González en Campeche.

Sigue leyendo: Ley contra ciberasedio en Puebla no busca censurar sino combatir impunidad: diputada

Tensión internacional y precios del petróleo

Sheinbaum atribuyó el alza en el precio del petróleo a la guerra entre Irán e Israel, e instó a que el conflicto no escale. Destacó que México ha fortalecido su autosuficiencia energética, con la refinería de Dos Bocas operando casi al 100% y el IEPS funcionando como mecanismo de contención.

Protestas en Los Ángeles

Respecto a los disturbios violentos en Los Ángeles, Sheinbaum aseguró que se trató de una provocación con fines políticos, y negó que el gobierno mexicano haya promovido actos violentos. También rechazó los señalamientos hechos por Kristi Noem, secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos.

Impacto ambiental: monitoreo satelital de Sembrando Vida

El gobierno federal inició un estudio satelital para evaluar el impacto del programa Sembrando Vida, especialmente en las zonas reforestadas. Imágenes recientes muestran procesos de revegetación en distintas regiones del país.

Transmisión de la conferencia mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum del miércoles 18 de junio de 2025:

Recuerda que en Eje Central tenemos el resumen de las Mañaneras del Pueblo de lunes a viernes